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第５５回神戸大学経営協議会議事要録

日 時 平成２６年１月２４日（金） １３：００～１４：３８

場 所 神戸大学本部 大会議室

出 席 者 福田議長（学長）、天野委員、大橋委員、川合委員、小林委員、高﨑委員、平野委員、
水越委員、武田委員、正司委員、藤田委員、根木委員、井上委員、内田委員、竹園委
員、下林委員

（オブザーバー）石村監事、松井監事、佐伯学長補佐
欠 席 者 井戸委員、佐藤委員、久元委員

議事要録について
第５４回経営協議会の議事要録について、特段の意見はなく、役員会として確認の上、神戸大

学のホームページに公表する旨説明があった。

審議事項 [委員からの主な意見等（○：意見・質問、→：回答）]
１ 神戸大学計算科学教育センターの設置について

平成２２年４月に新設された大学院システム情報学研究科計算科学専攻のこれまでの教
育研究実績や理化学研究所計算科学研究機構との連携協力関係を基盤として、神戸大学学
内のための計算科学教育研究拠点を形成し、計算機シミュレーションを用いた教育研究を
推進するために、平成２６年４月１日付けで神戸大学計算科学教育センターを設置するこ
とについて説明が行われ、審議の結果、原案のとおり承認した。

○ 「近隣に類似のセンター等が存在している。神戸地域で連携して、一つにまとまった
方針を対外的に打ち出していくべきである。」との意見があった。
→ 本学としても、神戸地域で連携していくということは非常に重要なポイントだと考

えており、今後検討を進めていきたい。

２ 国立大学法人神戸大学学則の一部改正について
神戸大学計算科学教育センターを設置することに伴い、国立大学法人神戸大学学則を一

部改正することについて説明が行われ、審議の結果、原案のとおり承認した。

報告事項 [委員からの主な意見等（○：意見・質問、→：回答）]
１ 平成２５年度重点事項に係る進捗状況について

平成２５年度重点事項に係る進捗状況について報告があった。

２ 平成２４年度に係る業務の実績に関する評価結果での課題への対応状況について
平成２４年度に係る業務の実績に関する評価結果での課題への対応状況について報告が

あった。

３ 平成２５年度医学部附属病院損益着地予想について
平成２５年度医学部附属病院損益着地予想について報告があった。

○ 「法人化後の厳しい状況の中、努力により非常に安定した経営状況になってきている。」
との意見があった。

４ 平成２６年度予算（案）の概要について
平成２６年度国立大学法人関係予算（案）の概要及び平成２６年度国立大学法人等施設

整備実施予定事業について報告があった。

○ 「地域との連携に関して、ポートアイランドの医療産業都市構想のマネジメントに神
戸大学も関わっていってほしい。」との意見があった。
→ 本学としても、自治体等と連携しながら様々な展開を図るべく、検討を進めていき

たい。
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５ 平成２５年度補正予算について
平成２５年度補正予算案（好循環実現のための経済対策）の概要について報告があった。

６ 大学間協定について
京都大学、大阪大学及び神戸大学における相互の協力に関する協定締結について報告が

あった。
また、大規模災害等発生時における近畿地区国立大学法人間の連携・協力に関する協定

を平成２６年２月に締結予定であることについて報告があった。

７ 機能強化について
神戸大学の機能強化について報告があった。

８ 平成２６年度神戸大学行事予定について
平成２６年度神戸大学行事予定について報告があった。

◎ 次回は、平成２６年３月１８日に開催予定。


